

## **Fundación Occident nombra nueva presidenta a Laura Halpern**

- **Laura Halpern, que sustituirá en el cargo al recientemente fallecido Federico Halpern, era vicepresidente del Patronato de la Fundación Occident desde 2018.**

Fundación Occident ha nombrado hoy, 26 de septiembre, a Laura Halpern como presidenta del Patronato de la Fundación. La designación se produce tras el fallecimiento de Federico Halpern el pasado mes de agosto, quien fuera miembro del Consejo de Administración de GCO y presidente del Patronato de la Fundación Occident. La vicepresidencia, hasta ahora representada por Laura Halpern, será asumida por Jorge Enrich, miembro del Patronato y Consejero de GCO.

Licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Complutense de Madrid, máster en Mercados Financieros por el Instituto de Estudios Superiores San Pablo C.E.U. y European Financial Advisor por la European Financial Planning Association (EFPA), Laura Halpern cuenta con casi una década de experiencia en el sector financiero español, ocupando diversas posiciones en gestión financiera y en el ámbito comercial. Durante los últimos doce años ha estado vinculada a Fundación Occident ejerciendo de directora general desde 2012 hasta 2018 y como vicepresidenta desde ese año.

La Fundación, antes denominada Fundación Jesús Serra, canaliza desde hace más de 25 años el compromiso de GCO con la sociedad. Su actividad se materializa a través de cinco ejes: la acción social, la promoción de las artes, el apoyo al deporte, el impulso a la investigación, y la promoción de la docencia y su impacto en la empresa.

En los últimos años, bajo la dirección y la vicepresidencia de Laura Halpern, Fundación Occident ha puesto en marcha diversas iniciativas pioneras, como sus diferentes programas de becas, que nacieron con el objetivo de preservar el principio de igualdad de oportunidades en la formación. El ejemplo más reciente son las Becas de Grado Jesús Serra. Lanzadas en 2024, apoyan a estudiantes para ser los primeros en su familia en cursar estudios universitarios, o bien, en el caso de las mujeres, para ser las primeras de su entorno familiar en estudiar grados STEM.

En la misma línea, en esta última etapa, la Fundación también ha puesto el foco en promover proyectos en torno a la investigación científica, sobre todo dirigida a los jóvenes investigadores en España. Asimismo, la Fundación ha apoyado diferentes programas de acompañamiento a la infancia y sus familias.

En el marco de las iniciativas deportivas, Fundación Occident apuesta por el talento juvenil y la promoción del deporte adaptado e inclusivo, a través de campeonatos como la Copa de España inclusiva de esquí alpino o la Xpress Tennis Cup, entre otros programas. En cuanto a la promoción de las artes, la labor de la entidad está especialmente centrada en el fomento de la práctica del piano y la creación poética, con iniciativas como el Concurso de poesía Jesús Serra o Tu ciudad se llena de pianos.

**Sobre Fundación Occident**

Fundación Occident, anteriormente Fundación Jesús Serra, es una entidad privada sin ánimo de lucro creada en memoria de Jesús Serra Santamans, reconocido empresario y mecenas, que fue el fundador de GCO (Grupo Catalana Occidente). Su actividad consiste en desarrollar y prestar apoyo a iniciativas en los ámbitos de la investigación, empresa y docencia, el deporte y promoción de las artes, con un objetivo común; el compromiso responsable con la sociedad.